

Galería > Sociales > ORT

17 de octubre de 2024

La Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT Uruguay celebró sus 25 años en el Aeropuerto de Carrasco

Se destacó la presencia de uno de los fundadores de la institución y se reconoció a los docentes fundamentales en su historia



De ORT Uruguay: vicerrector de Gestión y Desarrollo Institucional Eduardo Hipogrosso, secretaria docente de la Facultad de Arquitectura Paula Kramer, decano de la Facultad de Arquitectura Gastón Boero y vicerrector administrativo Daniel Oliveri

FOTO MAURICIO RODRIGUEZ



La Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT Uruguay conmemoró sus 25 años de excelencia académica con un encuentro de exalumnos realizado en el segundo piso del Aeropuerto Internacional de Carrasco.

Entre graduados, docentes, amigos y familiares, se festejó un cuarto de siglo dedicado a la formación de profesionales en el campo de la arquitectura en Uruguay y el mundo.

LEÉ ADEMÁS



Tecnología, música y paternidad

Eduardo Mangarelli: “Los hijos te enseñan que hay muchas cosas que suceden cuando no las planificás”

POR MARÍA INÉS FIORELMONDO BLAIRES



¿Artistas vs. algoritmos?

Arte con IA: una explosión de la creatividad

POR MAGDALENA CABRERA

Uno de los momentos destacados de la noche fue el discurso del arquitecto Gastón Boero, decano y uno de los fundadores de la Facultad de Arquitectura de ORT.

“Durante este tiempo, nuestra facultad se ha convertido en un faro de conocimiento, innovación y creatividad en el campo de la arquitectura. Y en esta construcción, todos los estamentos de nuestra comunidad académica han jugado un rol fundamental”, dijo.

Además, el decano resaltó cómo, a lo largo de los años, la facultad ha sabido adaptarse a los avances tecnológicos y a las necesidades cambiantes de la sociedad.

La celebración incluyó una ceremonia de reconocimiento a los docentes que han sido pilares fundamentales desde la fundación de la facultad.

TEMAS: **ORT**

TE PUEDE INTERESAR



Especial aniversario: IA



Pasá las páginas de nuestra edición 24º aniversario



Arte con IA: una explosión de la creatividad

POR MAGDALENA CABRERA



Santiago Bilinkis: “Las personas que usen IA van a reemplazar a las que no”

POR MAGDALENA CABRERA